

La carte de la violence : les régions les « plus chaudes »

L'Observatoire national de la délinquance a rendu public, aujourd'hui, la carte des violences par région basée sur les statistiques de l'année 2005. La lecture de cette carte nous permet ainsi de constater qu'un résident de la région parisienne a 3,6 fois plus de chance de se faire agresser qu'un Limousin.

L'Ile-de-France se trouve en tête de ce classement avec le taux d'atteintes volontaires le plus haut de l'hexagone : 11,7 actes de violence aux personnes pour 1000 habitants. Cette dernière est talonnée par la Provence Alpes Côte d'Azur (9,4 ‰) et le Nord- Pas – de – Calais (7,8 ‰). A elles seules, ces trois régions regroupent plus de 50 % des violences déclarées en 2005. Ce taux important est explicable par une forte urbanisation qui pousse les passages à l'acte. Le phénomène est d'autant plus accentué en Ile-de-France qu'il s'agit de la région la plus riche d'Europe.

A contrario, les régions où les risques sont les plus faibles sont les moins urbanisées. Ainsi, le Poitou-Charentes (3,5 ‰), le Limousin (3,2 ‰) et l'Auvergne (3,3 ‰) sont les mieux placées en terme de sécurité face aux actes de violence aux personnes.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 22 juin 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6448-carte-violence-les-regions-plus-chaudes.html>